



El futuro de nuestra Patria tiene que ser necesariamente un futuro de hombres de ciencia

“El futuro de nuestra Patria tiene que ser necesariamente un futuro de hombres de ciencia, de hombres de pensamiento, porque precisamente es lo que más estamos sembrando, lo que más estamos sembrando son oportunidades a la inteligencia”

Fidel, 15 de enero de 1960

Protegida la población menor de 31 años contra la hepatitis B aguda

José A. de la Osa

La población cubana menor de 31 años se encuentra vacunada contra la hepatitis B aguda, una infección severa del hígado causada por un virus que se adquiere por contacto directo con la sangre y otros fluidos corporales como el semen, fundamentalmente.

La información fue ofrecida por la doctora Maira Fonte Reyes, jefa del Programa Nacional de Hepatitis Virales y Vigilancia Epidemiológica en Diálisis del Ministerio de Salud Pública, quien señaló que “este exitoso resultado” se sustenta en las masivas y sistemáticas campañas de inmunización con la vacuna cubana Heberbiovac HB, de una alta eficacia y que brinda protección durante toda la vida, producida por el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología.

Desde 1992 el ciento por ciento de los niños al nacer comenzaron a ser vacunados con la antihepatitis B y, en sucesivas campañas, la inmunización contra este flagelo se extendió a los estudian-

tes y a grupos de riesgo como los trabajadores de la esfera sanitaria y pacientes sometidos a diálisis, entre otros.

Los resultados obtenidos están a la vista. Mientras que a comienzos de la década de 1990 se diagnosticaron en el país 2 194 personas con hepatitis B aguda, el pasado año se registraron solo 25, todos mayores de 30 años.

A 20 años de iniciado este programa de inmunización, indicó la doctora Fonte, consideramos que la enfermedad está controlada en el país pero continúa siendo un problema de salud, atendiendo a la alta prevalencia de la hepatitis B en los mayores de 30 años y teniendo en cuenta también que el mayor riesgo de contraer esta dolencia es a través de las relaciones sexuales no protegidas cuando en la pareja hay un portador del virus.

Por ello las autoridades sanitarias mantienen estrategias de inmunización y control estricto en las donaciones de sangre, a fin de evitar que los pacientes devenidos crónicos puedan transmitir la infección a personas aún no inmunizadas.

Preside Gladys Bejerano delegación cubana a toma de posesión del Presidente de Guatemala

La vicepresidenta del Consejo de Estado, Gladys Bejerano, encabeza la delegación cubana a los actos oficiales de toma de posesión del Presidente electo de la República de Guatemala, Otto Pérez Molina, que tendrán

lugar este 14 de enero, en Ciudad de Guatemala.

La delegación cubana está integrada, además, por el compañero José Ramón Cabañas Rodríguez, viceministro de Relaciones Exteriores.

Firma Esteban Lazo libro de condolencias por la muerte de Presidente de Guinea-Bissau

El vicepresidente del Consejo de Estado Esteban Lazo expresó hoy solidaridad y apoyo a Guinea-Bissau por el reciente fallecimiento de su jefe de Estado, Malam Bacai Sanhá.

Lazo acudió a la embajada de ese país africano en nuestra capital, donde firmó el libro de condolencias por la muerte del mandatario hace cuatro días.

Sanhá fue un luchador por la independencia de Guinea-Bissau que demostró amor y respeto por la Revolución Cubana, escribió el dirigente.

El embajador de Bissau agrade-



FOTO: PL

ció el gesto y destacó los lazos bilaterales entre ambas naciones.

“Con este homenaje, una vez más Cuba demuestra su hermandad con Guinea-Bissau, lo que apreciamos mucho”, comentó el diplomático.

DECLARACIONES DEL CANDIDATO REPUBLICANO EN EE.UU.:

“La muerte de científicos iraníes es algo maravilloso”

El candidato a la Casa Blanca Rick Santorum dijo que EE.UU. debería “enviar un mensaje muy claro de que si usted es un científico de Rusia, Corea del Norte o de Irán y va a trabajar en un programa nuclear para desarrollar una bomba para Irán, usted no está seguro”.

Santorum catalogó los asesinatos de científicos iraníes como “maravillosos”, amenazando que aquellos quienes trabajan para el programa nuclear iraní “no están seguros”.

“En ocasiones, científicos que trabajan en el programa nuclear de Irán aparecen muertos. Pienso que eso es

algo maravilloso, con franqueza”, dijo Rick Santorum en un discurso de su campaña electoral en Greenville, Carolina del Sur.

El candidato presidencial acudió al chovinismo para justificar sus palabras: “Lo hemos hecho por los ciudadanos estadounidenses. Estamos preocupados cuando alguien produce una bomba nuclear que puede ser lanzada sobre Israel o suministrar un escudo nuclear para un país que difunde el terrorismo con impunidad y cambia la cara del mundo”, dijo. (Tomado de Press TV-Rebelión)

Israel adquiere su sexto submarino nuclear

JERUSALÉN, 13 de enero.—Israel compró un nuevo submarino tipo Delfín de fabricación alemana, el sexto con capacidad nuclear que adquiere el gobierno sionista, en medio de las tensiones en el área por las amenazas de un ataque contra Irán.

Uno de los tripulantes de uno de esos submarinos explicó a Euronews que no se les permite hablar de sus operaciones porque ese es el secreto de su éxito. “Si develara que planeamos librar una nueva guerra, el enemigo estaría esperando nuestros movimientos y no queremos darle ningún tipo de ventaja”.



Valorados en 700 millones de dólares cada uno, los submarinos tipo Delfín pueden albergar 4 misiles con cabeza nuclear con capacidad de alcanzar objetivos a 1 500 kilómetros de distancia. Escondidos en alta mar, se los conoce como armas del juicio final.